



Chers parents,

C'est avec une joie non dissimulée que nous vous faisons part de la fusion de l'école libre Saint-Pierre de Mussy-Signeulx avec l'école libre Guy de Larigaudie de Musson.

Ces deux écoles libres de la commune, avec trois implantations, ont décidé de se regrouper pour proposer à tous les habitants du Grand Musson une offre d'enseignement globale et structurée dans les trois principaux villages.

Concrètement, rien ne change pour les enfants, ni pour vous très chers parents, sauf qu'à partir du mois de septembre, il ne faudra plus dire bonjour Madame la directrice mais bonjour Monsieur le directeur. En effet, la direction sera assurée par M. Pascal Joannes, directeur actuel de l'école libre Guy de Larigaudie, qui a fortement contribué à cette union en apportant son énergie, son enthousiasme, sa disponibilité et ses compétences.

Cette nouvelle organisation réunira le dynamisme des trois équipes éducatives pour développer un projet pédagogique commun, tout en conservant la spécificité de chaque implantation.

Enfin, cette fusion est un signal fort à une pérennisation de la présence des écoles libres dans nos villages, avec les divers comités et groupements externes, nous présentant comme une plus grosse structure.

Un de nos souhaits pour l'avenir est de développer (à long terme) un comité de parents actif et dynamique à l'image de l'association des parents et le comité de la foire aux vins de l'implantation de Musson. Bien entendu, cela ne pourra se réaliser qu'avec votre aide et votre soutien.

Nous souhaitons remercier chaleureusement Anne-Marie Joly pour son travail accompli pendant toutes ces années, toujours à la recherche de l'excellence. Ce souci de bien faire les choses, cette envie de pousser son équipe à faire toujours mieux, a permis à l'école Saint-Pierre de former des élèves avec un bagage solide aussi bien pour se distinguer dans le secondaire que pour les aider, plus tard, dans leur vie de jeunes adultes.

Nous voulons également remercier Mme Cindy pour avoir pris en charge le poste de direction ad interim pendant ces derniers mois de l'année, où les turbulences n'ont pas cessé. A partir de la rentrée prochaine et suivant son souhait, elle pourra à nouveau se consacrer pleinement à ses élèves.

Enfin, nous souhaitons remercier le PO de Musson ainsi que M. Pascal Joannes, notre directeur, pour la confiance et le soutien dans cette nouvelle aventure. Nous allons écrire ensemble ces nouveaux chapitres sur les écoles Guy de Larigaudie et Saint-Pierre avec nos trois implantations, notre richesse.

F
MUSSON
S
MUSSY-LA-VILLE
O
SIGNEULX

Pour le Pouvoir Organisateur

Pierre Gilson